

Les Vertus du Sacré-Coeur

LA TEMPÉRANCE



UISQUE le Christ Jésus a reçu la plénitude de grâce pour toutes les vertus, il a reçu la plénitude de grâce pour la sobriété parfaite. Aussi il mérite le titre de Soleil de l'abstinence, dit un auteur célèbre, comme celui de Soleil de Justice.

Divin Soleil de toute perfection, Jésus, exposé à nos regards par l'exposition du T. S. Sacrement, je viens solliciter de vous, en cette méditation, les lumières pour connaître l'excellence de la tempérance, les grâces pour l'embrasser. "O vous, qui par vos préceptes et vos exemples avez allumé dans le monde un phare antialcoolique plus brillant que le soleil terrestre, illuminez-moi de vos rayons. Cœur de Jésus, Modèle de toutes les vertus, ayez pitié de nous." (Mgr. J. A. Savoy.)

I — Adoration

Nous donnons ici au mot "tempérance" sa signification usuelle, c'est-à-dire la modération avec laquelle l'homme raisonnable garde une sage mesure dans l'usage du boire et s'abstient de toute liqueur enivrante sans raison de santé.

O Jésus, que j'adore ici sous les voiles eucharistiques, je trouve en vous l'exemplaire parfait de la tempérance. Dans votre enfance, votre Mère Immaculée et vous-même saviez combien cette vertu est conforme à la raison et à la volonté de Dieu. Or, qui jamais a